

## FUERZA DE TAREA DE TRABAJO AVANZA EN LA RECUPERACIÓN DE LA INFRAESTRUCTURA ESCOLAR

Más de 121 millones de lempiras invertidos en la recuperación de la infraestructura entre el 2017/2018

85 millones de lempiras disponibles para nuevos proyectos.

La primera Dama de la Nación Ana García de Hernández, superviso hoy los trabajos de reparación y ampliación de los centros educativos Cristo del Picacho y Pedro Nufio del Distrito Central, las obras benefician a 4 mil 810 habitantes.



En ambos centros educativos se están reparando un total de 15 aulas y se construyen cinco nuevas, el total de la inversión asciende a 11 millones 942 mil 692 lempiras.

La primera dama de la nación la abogada García, dijo que la reparación de los centros educativos tiene un alto impacto en la calidad educativa, incrementa la matrícula,



evita la deserción escolar y frena el fenómeno de la migración de menores de edad hacia los Estados Unidos.

García, destacó que paralelamente con estas acciones se generan 410 empleos directos e indirectos, como parte de los ejes del gobierno de fomentar el empleo.



Agradecidos con la labor del Gobierno

Por su parte la directora del centro educativo Pedro Nufio, de la aldea Cerro Grande Jenny Amador, manifestó “estamos muy agradecidas vemos que el proyecto avanza y falta poco para que lo inauguremos, por lo que agradecemos al presidente desde lo más profundo de nuestro corazón”.

Igualmente la directora del centro educativo Cristo del Picacho de la comunidad de Amarateca, la profesora Hilda Cruz Ochoa agradeció la labor del gobierno “las condiciones no eran actas para los un mil alumnos que hay en las tres jornadas, por lo que estamos muy agradecidos, porque es primera vez que el gobierno ayuda a mejorar la infraestructura”.

Inversión sin precedentes.

El ministro director del Instituto de Desarrollo Comunitario, Agua y Saneamiento, IDECOAS, Mario Pineda, informó que en los últimos seis meses el gobierno invirtió un promedio de 121 millones 485 mil lempiras en la reparación de 40 centros educativos que estaban en precarias condiciones.

Mediante la fuerza de tarea de trabajo en el sector educativo se repararon 14 centros en el departamento de El Paraíso, 10 en el departamento de Cortés, 11 en el Distrito Central y Cuatro en Colón y Gracias a Dios, indicó Pineda.

Enfatizó que actualmente se tiene presupuestado para iniciar la ejecución de 85 millones 261 mil lempiras mediante fondos nacionales y de la cooperación del gobierno de Federal de Alemania, para atender 20 centros educativos del occidente y la zona norte del país.